



Pressemitteilung 134/2015

19. Oktober 2015

Amtsgericht München

! Einladung Pressegespräch !

Justizminister Bausback besucht Amtsgericht München

Der hohe Zustrom an Flüchtlingen stellt auch die bayerische Justiz vor Herausforderungen. Bayerns Justizminister Prof. Dr. Winfried Bausback besucht am

Mittwoch, 21. Oktober 2015,
das Amtsgericht München,
Pacellistr. 5, 80333 München,

um sich vor Ort ein Bild von der Belastungssituation aufgrund der stark erhöhten Flüchtlingszahlen zu machen.

Aus diesem Anlass laden wir Sie um **10 Uhr** herzlich zu einem **Pressegespräch** mit **Justizminister Prof. Dr. Winfried Bausback** in **Raum B 806** ein. An dem Gespräch wird auch der **Präsident des Amtsgerichts Reinhard Nemetz** teilnehmen.

Die Medien sind zu dem Pressegespräch um 10 Uhr
herzlich eingeladen!

Es wird Gelegenheit zu Filmaufnahmen, Pressefotos
und zu Interviews bestehen!

Pressevertreter werden gebeten, sich beim Pressereferat des Bayerischen Staatsministeriums der Justiz (Tel.: 089/5597-3111, E-Mail: presse@stmj.bayern.de) anzumelden.